

伊根町議会議員

浜野しげき

<http://www.facebook.com/shigeki.hamano/>



「しげき」のある町づくり!

平成31年1月号

〒626-0412 京都府与謝郡伊根町字津母570 ホームページ <https://hamano-shigeki.net/>

電話 090-8827-3858

ホームページ <http://www.facebook.com/shigeki.hamano/>



国←府←町! 一直線につなぐ! 繼続は絆なり!

Shigeki Hamano

あけましておめでとうございます。

今年の5月には、新たな元号の時代に入ります。私自身としては、昨年12月に伊根町議会の副議長に選出いただき、改めて身が引き締まる思いです。

平成の次の時代、わがまち伊根町はどうなつていくのか。人口が減り、さらに高齢化が進んでいく・・・。

しかしながら、少子高齢化は多くの自治体が抱える課題です。この現状を嘆くのではなく、その構造の変化を飛躍へのチャンスだと捉え、年齢などにとらわれず、伊根町らしい生き方、暮らしを選択できる笑顔溢れる町をつくっていきたい。私はそう思っています。

また、議会では、連続無投票となつた現状を鑑み、定数問題、ペーパーレス化、議会の災害時等行動マニュアルの作成等、課題は山積しています。議事機関として広く町民の意思を把握し、町政に的確に反映させるとともに、議員個々の資質を高め、議会機能の強化と、活性化に取り組み、陳情型から提案型への転換を図り、議会力及び議員力の強化を目指さなければならぬ。議会活性化委員長として、町民に信頼されるために不斷の努力と研鑽をはかることをお約束いたします。

今年も自分一人ではなく、支えてくれる多くの仲間たちと共に考え、議論し、ひとつでも多くの施策を実現していきたいと思います。

この記念すべき年が皆さんにとって良い一年でありますように。

今年もじうど宜しくお願いします！



平成23年の当選以来続けてまいりました朝の街頭挨拶も253回！引き続き継続中です！

◆副議長に就任しました！

12月定例会にて、選挙の結果、副議長に当選・就任しました。任期は申し合わせにより、議長とともに2年です。
浅学菲才の身ではございますが、議長を支え、公正かつ円滑な議会運営に努めてまいりたいと思います。

特に先日の町議会議員選挙の結果を踏まえ、住民の声に真摯に耳を傾け、議会改革を推し進め、「開かれた議会」、「分かりやすい議会」、「見える議会」づくりを推進し、二元を代表する立場で、町民のため幸せづくりのために取り組んでまいります。

町民の皆さんにいい意味で「議会も変わったなあ・・・」と言つてもうれるよう頑張つてまいります。
皆様、「指導・鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

◆監査委員の任期が終了了！

11月30日をもつて議会選出の監査委員の任期が終了しました。

任期中は、伊根町の財務に関する事務の執行及び経営に係る事業の管理を監査することを職務として、住民監査請求が提出されないよう、厳しくチェックし、多くの意見や提言等をさせていただき、改善もはかられてきました。

任期は終了しましたが、監査委員としての経験を今後の議員活動に活かしていかたいと思います。

平成30年12月定例議会

○地域おこし協力隊の積極的な活用を

問 総務省が創設した地域おこし協力隊は、十年目を迎える2017年度の

隊員数は約五千人で、国は六年後には八千人を目指している。協力隊員は、

人口減少や高齢化が進む地域にあって、一定期間、地域に居住し、多様な活動を行つており、2017年度末調査時点では、任期終了後も約六割が同地域に定住しており、そのうち約3割は、自ら起業し、地域の活性化に繋がつて

いる。また、隊員一人につき年間で合計上限四百万円、隊員の起業や募集等に要する経費も国から特別地方交付税として財政支援されており、本事業導入の効果は、地域おこし協力隊、地域、地方公共団体の「三方よし」の取り組みだ。有害鳥獣問題をはじめとする農林水産業や、人手不足が課題となつてゐる社協等の高齢者支援、休日の子どもの一時預かり等、教育、区民減少により地域活動が困難な地域への住民生活支援等、他の分野でも、隊員は受け入れ可能だ。

答 農林水産業、福祉、教育など、対応可能な事案について、地域おこし協力隊、集落支援員の活用を検討する。

○新・伊根町民憲章を制定すべきだ

問 伊根町民憲章制定後、30年以上が経過した。2019年には、第5次伊根町総合計画が終わりをつけ、翌2020年には新しい総合計画がスタートする。新・町民憲章或はそれにかわる行動目標を制定すべきだ。

答 第6次伊根町総合計画の策定を行う機会に検討する。

○地域担当職員制度を導入すべきだ

問 各地域を担当する職員を任命し、地域に寄り添い、実情、課題、問題等を把握して、各種施策に反映し、より

良い環境をつくるために、地域担当職員制度を導入することは、新たな行政サービスとして有効な手段だ。

答 限られた人材と財源の中、スリムな行政運営を図る必要があり、現在のところ制度を導入する予定はない。

○国道178号 冠水対策実施へ

平成21年度から昨年度まで実施された府民公募型整備事業が、今年度からは府民協働型インフラ保全事業に変わり、国道178号の六万部地内の冠水対策をはじめとする下記の事業が採択されました。



ゲリラ豪雨等による国道178号六万部地内の冠水

国道178号(六万部)…蓋掛
西平田急傾斜施設…立木伐採
長延川(長延)…護岸整備
田原川(菅野)…護岸整備
急傾斜施設(亀島)…防護柵修繕
府道弥栄本庄線(本坂)…路肩整備

また、募集が年に1回だったのが2回に増えることとなつたほか、審査会を経

ずに土木事務所の判断で決定できるようになつたため、スピード感をもつて事業が実施されます。

なお、二次募集は、一次募集に比べ、公募内容が変更となっていますが、12月3日から1月31日までの期間で行われています。

今回採択されなかつた事業については、今一度見直し、どうすれば採択されるか等検証し、改善に向け取り組んでまいります。

○国道178号の強勒化に向けて

自民党伊根町議員団で「国道178号の強勒化に係る要望」と「筒川河川の早期整備の要望書の要望」に府丹後土木事務所へ行つきました。

国道178号については、9月定例議会での意見書採択により、通常よりも早い形で「国道178号(宮津市日置→伊根町)強勒化促進期成同盟会」が12月21日に設立されました。



党町支部長として中島たけふみ府議と連携し要望活動!

また、筒川河川の早期整備では町手続き、生産者の声を直接届けさせていただきました。引き続き、迂回路等への街灯整備を含め、一日も早い強勒化等に向け、中島府議、町党議員団とともに取り組んでまいります。

中曾根元総理の孫・中曾根康隆衆議院議員とツーショット!
伊根町のまちづくりや地域の特性を生かした経済の活性化対策について意見交換させていただきました。

国←府←町! 一直線につなぐ!



あらゆるパイプを構築・駆使して京都・伊根町の声を国政・府政へ届けてまいります。

「し」 少子高齢化福祉対策

高齢者や子供たち、若者にやさしいまちづくりをすすめます。

「げ」 地域経済の活性化

農林水産業施策の充実と観光業の活性化による雇用の創出、地域経済の活性化をすすめます。

「き」 郷土愛

社会基盤環境の整備の促進を図るとともに、伊根地区、朝妻地区、本庄地区、筒川地区の均衡ある発展、定住できるまちづくりをすすめます。

伊根町議会議員 浜野しげき事務所

〒626-0412 京都府与謝郡伊根町字津母570
TEL : 090-8827-3858 FAX : 0772-32-0106
MAIL hamano_s@nifty.com
ホームページ <https://hamano-shigeki.net/>

【後援会入会のお願い】

政治家としてさらに飛躍するために、皆さん一人ひとりの支えが必要です。

政治活動の中では、良い時もそうでない時もありますが、追い風でも向かい風でも決してぶれることなく、しっかりと地中に根を張って大きく育っていく木の幹のように、政治家として成長していくように全力で努力してまいります。
応援よろしくお願ひいたします。

◆町への要望受付します!

こうなればいいなといった希望や要望。あれってどうなつたの?
これはどうなる?
皆さんを感じておられる疑問

どんなことでもお気軽にご相談ください。